
 

 
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 

 
 
 
 
Ata da 149 ª Sessão Ordinária da 22ª Legislatura da Câmara Municipal de Maceió  
                                                      Biênio 2021 - 2022. 

  
Aos (10) dez de maio do mês de maio do ano de 2022, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Galba Novais Netto, reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma hibrida. Feita a chamada dos 
senhores vereadores; Alan Balbino, Aldo loureiro, Brivaldo Marques, Cal 
Moreira, Davi Davino, Eduardo Canuto, Francisco Sales, Fabio Costa, 
Francisco Holanda Filho, Fernando Holanda, Francisco Sales, Galba Novais 
Netto, Gaby Ronalsa, Joãozinho, João Catunda, José Marcio Filho, Marcelo 
Palmeira, Olivia Tenório, Oliveira Lima, Raimundo Medeiros, Silvania Barbosa, 
Siderlane Mendonça, Teca Nelma, Dr. Valmir. Aprovada a Ata da sessão 
anterior, enviada eletronicamente aos senhores e senhoras vereadores. No 
Grande Expediente, como primeiro orador, vereador Leonardo Dias fala que 
ano passado visitou alguns almoxarifados no município de Maceió, e um deles 
foi da Secretaria Municipal de Educação, localizado do tabuleiro, esse 
vereador encontrou diversos fardamentos armazenados em sacos de lixos, 
completamente cobertos de fezes de pombos, abandonados dentro de um 
galpão sem qualquer higiene, com mochilas infantis e tênis guardados sem o 
devido uso para a população. Fala que após um ano esse vereador esteve 
novamente no almoxarifado e encontrou mais uma vez fardamentos jogados 
abandonados e sujos, absurdo que esses fardamentos não são entregues as 
crianças para seus devidos usos. Fala que a beira da Lagoa está bonita para 
fotos, porém as crianças da localidade que vão para Escola Nosso lar não tem 
fardamento para vestir. Diz que esse vereador torce para que tudo dessa 
gestão municipal der certo do JHC. Fala que não faz oposição por oposição, 
só se coloca diante as coisas com o olhar de ver se tem mal-uso do dinheiro 
público. Se direciona para o líder do governo vereador Siderlane Mendonca e 
não admite se o mesmo citar a gestão passada, pois não estamos mais na 
mesma e sim agora temos outro Prefeito e ele JHC. Fala das dificuldades de 
entregar os produtos do almoxarifado da educação. No Prolongamento do 
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Expediente foram lidos; Projetos de Lei da vereadora Olivia Tenório, 
protocolos de números 05050041/2022, 05050042/2022 e 05090028/2022; 
Projetos de Lei da vereadora Teca Nelma, protocolos de números 
05040028/2022 e 05050018/2022; Projeto de Lei do vereador Leonardo Dias, 
protocolo de número 05040030/2022; Projeto de Lei do vereador Oliveira 
Lima, protocolo de número 05040031/2022; Projetos de Lei do vereador Valmir 
Gomes, protocolos de números 95949938/2022 e 05050047/2022; projeto de 
Decreto Legislativo do vereador Eduardo Canuto, protocolo de número 
05060023.2022; projeto de Decreto Legislativo da vereadora Teca Nelma, 
protocolo de número 04270042/2022. Feita a chamada para a Ordem do Dia, 
tendo número regimental, lidos e aprovados projetos e requerimentos de 
números e autorias.  Pela Ordem vereador Francisco Holanda Filho fala que 
se faz presente na Casa Fiscais de Obras, Fiscais de Postura para apreciação 
de projeto que é de interesse dos mesmos e de toda coletividade, solicita do 
Presidente que retire da Ordem do Dia as indicações e que venhamos a 
apreciar apenas Projetos de Lei desse interesse, deferido pelo Presidente por 
votação do Plenário. Pela ordem Silvania Barbosa, agradece e solicita do 
Presidente para uma extraordinária logo após o termino desta, para aprovação 
em primeira e segunda discussão projeto citado para os servidores, 
agradecendo o apoio do Presidente da Casa vereador Galba Novais Netto, 
sendo deferido. Pela Ordem vereador Leonardo Dias fala que tem um projeto 
de emenda de Lei sobre projeto dos fiscais de autoria desse vereador e solicita 
que o mesmo também seja pautado em conjunto, logo após a votação do 
projeto original, bem como solicita que seja incluído projeto 100549, que 
institui o marco da liberdade econômica no município de Maceió, sendo 
deferido. Pela Ordem vereador Francisco Holanda Filho fala que o projeto dos 
fiscais, se tratando da emenda do vereador Leonardo Dias, solicita que 
designe como relator especial a vereadora Silvania Barbosa para mesma dar 
seu parecer e não atrasar a apreciação do citado projeto no dia de hoje, sendo 
deferido. Dando continuidade a leitura da  Ordem do Dia, Moção de autoria 
do vereador Alan Balbino, protocolo de número 05080001/2022 em discussão 
única  aprovado; Projeto de Lei do vereador Brivaldo Masques, protocolo de 
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número 10210028/2021, aprovado em discussão única; Projeto de Lei do 
vereador Valmir Gomes, protocolo 05040025/2021 em primeira discussão, 
aprovado; Projeto de Lei do vereador Aldo Loureiro, protocolo de número 
01120002/2022 em primeira discussão; Projeto de Decreto Legislativo do 
vereador Fabio Costa, protocolo de número 03300023/ 2022 em primeira 
discussão aprovado; Projetos de Decreto Legislativo do vereador Leonardo 
Dias, protocolos de números 01140004/2022, 12270012/2021,0309002/2022 
e 12230014/2021 em primeira discussão, nesse momento o senhor Presidente 
suspende a sessão, retornando a sessão; em primeira discussão, projeto de 
Emenda ao PL Executivo com parecer favorável a vereadora Silvania Barbosa. 
Pela Ordem vereador Siderlane Mendonça solicita que vote em destaque, 
sendo deferido. Em discussão emenda do vereador Leonardo Dias para 
discutir o autor e o vereador Siderlane Mendonça, Eduardo Canuto, Silvania 
Barbosa, Olivia Tenório, vereador Aldo Loureiro diz ser contra a emenda do 
vereador Leonardo Dias e a favor da emenda da vereadora Silvania Barbosa, 
aprovado com votos contra a emenda do vereador Leonardo Dias, tendo 
apenas o voto favorável do autor da emenda vereador Leonardo Dias, sendo 
assim rejeitado o projeto de emenda do vereador Leonardo Dias; Projeto de 
Lei 194/2022 do Poder Executivo, aprovado por unanimidade; Em votação a 
emenda da vereadora Silvania Barbosa discutido pela autora da emenda e 
pelos vereadores; Siderlane Mendonça, Francisco Holanda Filho, Galba Netto, 
Oliveira Lima, Teca Nelma aprovado por unanimidade; Processo número 
6549/2021 de autoria do vereador Leonardo Dias em primeira discussão, 
discutido pelo autor, vereador Francisco Holanda Filho, aprovado por 
unanimidade. Passando para o Expediente Final não teve. Nada mais 
havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada outra para o 
dia seguinte em horário regimental. Maceió, 10 de maio de 2022 – João 
Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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